

“ELLA SIEMPRE ME HA BUSCADO”

Ely García Zalvidea

Desde la fecha de mi cumpleaños en solsticio de invierno, tan especialmente ligada a su maravillosa aparición en el cerro del Tepeyac...

Cuando desde pequeños mi papá nos llevaba continuamente a visitarla y subir hasta “el Pocito” ...

Cuando él mismo “la coronaba” cada año el 12 de Diciembre en la Misa de los trabajadores de la fábrica...”

Al ser adulta, me mudé a vivir muy cerca de la Basílica, sin embargo, tristemente nunca acudí a visitarla Y ELLA me seguía buscando...

Fue en el año 1986 que llegué a vivir a Cancún, cuando definitivamente me hizo un llamado especial a trabajar para ELLA en la organización del Encuentro Mariano, un hermoso evento de fe y evangelización para miles de personas.

¡El organizar el Encuentro Mariano es un trabajo agotador y de mucho compromiso, pero de grandes frutos!

El testimonio especial que quiero dar es que, al finalizar el mismo cada año, agotada, yo me rehusaba a participar en el siguiente; sin embargo, ¡ELLA me seguía buscando y palpablemente me inyectaba de más amor, energía, tesón y capacidad para seguirlo haciendo!

Y así, durante estos casi treinta años transcurridos desde el primero en 1995 lo hago con todo mi amor y agradecimiento.

Te amo Virgen María Santísima de Guadalupe

¡Gracias por buscarme siempre!

